

田っ中だより

10月号 NO.6

令和3年10月15日



柏市立田中中学校 柏市大室 249-9

TEL 7131-5725 FAX 7134-5519

学校教育目標

心豊かで たくましい生徒の育成
～生徒が未来の社会で輝けるために～

校訓

自学・友愛・克己

「雲外蒼天」

10月1日(金)をもって、緊急事態宣言が解除されました。そこで、令和3年度第75回体育祭を実施しました。しかし、緊急事態宣言が解除されたからといって、すべて以前の通りという訳にはいきません。8日(金)に開会式を行い、11日(月)に練習と競技の一部、12日(火)に全ての競技、14日(木)に閉会式という、まさに「体育祭 week」といった形式で行いました。久しぶりの学校行事ですが、With コロナの中での実施のため、生徒のみで競技は学年別に行うなど、様々な場面で感染症対策をとりながらの活動でした。しかし一方で、今回の体育祭に向けて編成された体育祭実行委員や赤白の応援団は、久しぶりの行事に携わるよろこびにモチベーションを高め、とても素晴らしい活躍でした。特に、唯一校庭に集まった全校生徒の前で行われた開閉会式時の赤白応援団によるエール交換は、圧巻でした。そして、この応援に応え、各学年の競技を行っている際の生徒の表情、競技を行っている仲間への応援(声は出せません)の姿は、とても生き生きとしていて、精一杯楽しんでいるようでした。「行事で生徒は成長する」と言われることがありますが、まさに、今回の体育祭の取り組みを通じて、心を一つにすることができた子どもたちは、少し成長したことと思います。

今回の体育祭のスローガンは、「雲外蒼天 ～笑う門には“勝”来たる～」でした。例年通り、このスローガンは生徒が考え決めたものです。「雲外蒼天」は文字通り「雲を突き抜けたその先には、青空が広がっている」ですが、これが転じて、「努力して苦しみを乗り越えれば、素晴らしい世界が待っている」と解釈されます。まさに、今の世の中を象徴する素晴らしい言葉です。緊急事態宣言が解除され、少しずつ様々な活動が緩和されています。経済活動が活発になり、社会が少しずつ元気を取り戻しつつありますが、第6波は、必ず訪れると言われていいますので、まだまだ気を緩めることはできません。テレビ等からは、都市の人流が増えたとの報道と共に、人が増えてきた繁華街等でマスクをしないで行動する姿や、酒類の提供がされるようになり、大人の喜ぶ姿がしばしば映し出されています。しかし、このような状況に子どもたちは惑わされることなく、このスローガンの下、感染症対策をしっかりと意識しながら、立派に体育祭を創りあげたことから、田中中の生徒の素晴らしさを、改めて感じました。

これから、様々な行事が行われ、学習や部活動の内容が益々充実したものになっていきます。

「雲外蒼天」の言葉を胸に、生徒は、今後の学校生活を生き生きと頑張るであろうと感じました。

校長 須田 光明

お知らせとお願い

《新型コロナウイルスに関する報告について》

■お子さまや同居家族が「感染症の疑いでPCR等検査をすることになったとき」「濃厚接触者に該当したとき」は、速やかに学校へ連絡をお願いします。また、その際はご家族の検査結果が判明するまで自宅待機をお願いします。

■お子さまに発熱やかぜ症状がある場合は、無理せず自宅で休ませてください。柏市の感染状況がレベル2においても、同居のご家族がかぜ症状がみられる時も、万が一を想定し、登校を控えるようにお願いします。ただし、明らかに医師の診断により新型コロナウイルス感染症の疑いがない場合については、登校希望がありましたら、相談に応じます。教頭までご連絡ください。

■ワクチン接種等に関する欠席について「特欠」「出席停止」の取り扱いになります。平日接種する際は事前に学級担任の先生にご連絡ください。
■ワクチン接種に係るいじめ防止について裏面に掲載しました。どうぞ、ご理解ご協力よろしくお願い致します。

■緊急事態宣言は解除されましたが、油断はできません。学校内では「マスクの着用・健康観察」をお願いしています。

【10月と11月の予定】

10月15日	(金)	引継ぎ任命式
10月29日	(金)	給食なし・職員研修
11月1日	(月)	教育相談・三者面談 開始(9日まで)
11月11日	(木)	3年期末テスト
11月12日	(金)	3年期末テスト
11月19日	(木)	1・2年期末テスト・給食なし
11月19日	(金)	1・2年期末テスト
11月25日	(木)	合唱コンクール

■新型コロナウイルス感染症等の影響で、生活に大きな不安を抱えている生徒が多くいることと思います。私たち教師も一丸となって生徒の不安解消に努めます。また、孤独・孤立対策のホームページ新設のご案内と大臣のメッセージを裏面に掲載しました。

<https://notalone-cas.go.jp/under18/>



■PTA 校外パトロールの皆様、いつもパトロールありがとうございます。報告の中にもありますが、日が短くなり、人通りも少なく一人で出歩くのは防犯上でも大変危険です。10月18日からは完全下校も17:00です。明るいうちに帰宅しましょう。夕方は交通量も多く、草木の伸びている見通しの悪い道路もあります。特に自転車の走行時に注意してください。

■授業終了についてお問い合わせをいただいております。変更等が多く大変ご迷惑おかけしております。当面は次の時程で行います。

登校・健康観察	8:05 - 8:20
めやす	8:20 - 8:30
1校時	8:40 - 9:30
2校時	9:40 - 10:30
3校時	10:40 - 11:30
4校時	11:40 - 12:30
手洗い	12:30 - 12:35
給食・片付け	12:35 - 13:30
5校時	13:35 - 14:25
6校時	14:35 - 15:25
清掃	15:30 - 15:45
あゆみ	15:50 - 16:10

坂本大臣から全国の子どもたちへのメッセージ

孤独・孤立対策担当大臣の坂本哲志です。

新型コロナが広がる中、これまでのように生活ができず、落ちつかない気分になったり、不安に思うことも多いのではないのでしょうか。

人に言えないなやみごとは、きっとだれにでもあります。つらいな、しんどい、だれも助けてくれないと、悲しい気持ちになることもあるかもしれません。

それでも、みなさんを支えてくれる人はきっといます。まずは、近くの大人や友だちに話をしてみましょう。でも、話にくいということがあるかもしれません。その時には、このウェブサイトで紹介している相談先の方に話をしてみてください。みなさんのなやみごとを聞きたいと待っている人がたくさんいます。

私も大臣という仕事をするにあたり、不安になったりします。そうした時は、誰でもいいから相談したり、打ち明けるようにしています。

皆さんも、ひとりでかかえこまないで、まず誰かに話をしてみてください。私からみなさんへのお願いです。

孤独・孤立対策担当大臣 坂本 哲志

新型コロナワクチン接種による児童生徒へのいじめの防止について

新型コロナウイルス感染を予防したり、重症化を防いだりするために新型コロナワクチンの接種が各自治体により進められています。すでに接種をしている人もいることでしょう。そこで、新型コロナワクチン接種について、知っておいてほしいことがあります。

一つ目は、ワクチン接種は本人の希望により行うものであり、接種を望まない人もいること、二つ目は、身体的な理由や様々な理由によって接種できない人もいます。ですから、ワクチン接種について、一人一人の考えや事情を思いやるという行動が大切です。

そのために、皆さんにできることについて考えてみましょう。

〇安心して生活できるために私たちができること

- ・ワクチン接種をしたかどうか、無理に聞かないようにしましょう。
- ・ワクチン接種をしようとしている人に、接種をやめるよう言わないようにしましょう。
- ・ワクチン接種をしていない人に、接種を無理強いしないようにしましょう。
- ・ワクチン接種を理由とした、仲間はずれやいじめは絶対にやめましょう。
- ・相手の立場や気持ちを考えて、思いやりのある行動を心がけましょう。



千葉県マスコット
キャラクター
チーバくん

ワクチン接種を受ける又は受けないことによって、傷つけたり傷つけられたりすることはとても悲しいことです。もし、仲間を傷つけるような言葉や行動を見つけたら、注意してください。不安な気持ちを抱えている人を見かけたら、優しく声をかけるなど、支えてあげてください。

もし傷つけられたら、必ず相談をしてください。先生や信頼できる大人に必ず伝えてください。

これらのことは全てのいじめについても同じことが言えます。相手の立場になって思いやりをもって行動し、皆さんの力で安心して過ごすことができる学校をつくりましょう。

心配なことや、困ったことがあれば、先生や家の人に相談しましょう。相談しにくい時は、下の電話番号でも相談ができます。

相談窓口 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310
子どもと親のサポートセンター 0120-415-446
千葉県新型コロナウイルス関連肺炎にかかる相談窓口
9時から17時まで 043-223-2640

